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“2015”統一選、後半戦も大勝利！ 

今回の統一選では、地方創生の担い手を誰に託すかが問われました。人

口減少や少子高齢化への対応は待ったなしであり、地方議員の重要性が

一層高まることは確実です。私たち公明党には地域住民の要望を国政に

生かす体制があり、これからも、山積する地域の諸課題を克服するため、

住民の皆さまや地域の皆さまのニーズ（要望）を的確につかみ、行政をリ

ードしていく役割が期待されております。私自身もネットワーク政党の一員

として、「安心・安全・希望の松阪」目指し、皆さまからお寄せ頂く声を松阪

市政に反映していけるよう全力で取り組んで参ります！ 

（☎  ：0598-29-1233   📱 ：090-3458-1545） 

 

〜市議選 6連続「第 1党」～ 

   12 市町村で議席増！  

計 1245 人が当選果たす！ 

◇第 18回統一地方選挙の後半戦であ

る一般市・東京特別区（葛飾区、足立区

を除く）・町村議会選挙は 26 日投票、

26、27 両日に開票が行われ、新勢力分

野が確定しました。公明党は一般市議

選の 287選挙区に 909人、東京特別

区議選の 21選挙区に 168人、町村議

選の 142選挙区に 171人（推薦 1人を

含む）を擁立して戦った結果、1245人

が当選（うち 42 人が無投票当選）を果

たしました。 

☆産後ケア事業のご案内！ 

出産後の一定期間、産後の保健指導などの

支援を必要とするが、家族に支援してくれる

人がいないお母さんと赤ちゃんに産科医療

機関において、サービスを提供するもので

す。出産後の心身の回復や育児方法など家

庭での生活に不安をお持ちの妊産婦の方は

是非ご利用下さい。妊娠中からの相談も受

けています。 

利用できる方  下記すべての条件にあては

まる方です。 

（1） 松阪市に住民票がある方（2） おおむ

ね退院後 1か月以内のお母さんと赤ちゃん 

（3） 産後の身体的機能の回復について不

安がある、または育児不安が強く保健指導

を必要とされる方    その他、市が特に保

健指導を必要と認めた方（4） ご家族等から

産後の援助が受けられない方（5） お母さん

と赤ちゃんともに専門的な治療の必要のな

い方 

※詳しくは…松阪市健康ほけん部  

健康推進課(松阪市健康センター)  
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「安心・安全・希望の松阪」めざして！…皆さまのお声をお聞かせください！ 

◇市議選では、当選者数が 6回連続

で「第 1 党」の座を堅持、女性議員数

も2回連続で「第 1党」となりました。 

東京特別区議選でも前回に続き「第

2 党」の座を守りました。 

 

投票率が低迷する中、25 市 18 町

村で過去最高得票を獲得しました。 

 

◇三重県本部としてもすべて大勝

利することができました。 

党員、支持者、創価学会の皆さまの

昼夜を分かたぬご支援に対し、心よ

り感謝申し上げます。 
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一般会計予算で、図書館改革について、PFIの導入を前提として、ア
ドバイザー契約に関する予算の 3回目の上程がありました！ 

◇平成 27年度松阪市一般会計予算案に対し、図書館改革の PFI（民間資金活用）手法を導入

するための関連予算案のみを削除する案が、賛成多数で可決されました！ 

2月定例議会 ◇松阪市議会・会派代表質問での松岡つねおの関連質問より… 
 

質問 質問 

答弁 

答弁 

質問 質問 

答弁 
答弁 

 幾つかの自治体でコンビニエンススト

アと連携し、住民が近所のコンビニで

買い物ついでに健康診断を受け、自分

の健康状態を把握できるようにする取

り組みが進められております。健康増

進を図る取り組みの一環として本市の

考え方は？ 

地区医師会等の関係機関との協議が必

要になってくる。実施におきましては、人

員の配置、実務的な部分でできるのかと

いったところも詰めていく必要がある。

十分検討しながら考えていきたい。 

障がいや難病を抱えた人が必要な支

援をあらかじめ記しておき、緊急時や

災害時などの困った際に提示して、周

囲の配慮や手助けをお願いしやすくす

るヘルプカードを作成配布する動きが

全国の自治体に広がりつつあります。

本市のヘルプカード導入への検討は？ 

ヘルプカードの導入につきましては

全国的な流れである。現状に応じなが

ら、関係の皆さま方と検討を開始して

まいりたい。 

 

市長の市政に対する所信の中で、幹線道路

網の整備を進めるとともに、市道の継続的

な安全安心が確保できるよう、路面及び道

路付属物の調査並びに修理を行う、とありま

す？本市の路面下空洞化調査への取り組み

は？ 

 

 

全国的にインターネット社会の進展に伴

い、諸問題が発生しており、青少年が安心

安全にインターネットを利用できる環境整

備について、本市の取り組みは？ 

インターネットの諸問題の解決について

は、学校教育の指導はもちろん、パンフレット

を作成したり、土曜授業の中でそのパンフレ

ットを活用しながら、今後家庭、学校、地域、

そういった機関がしっかりと連携しながら取

り組みを進めていきたいと考えている。 

道路巡回に際し、路面の変状把握点検も実

施することに加えて、過去に陥没や空洞が発

生した箇所と同様の条件や、地下埋設物が

存在する路線は特に注意をし、道路の保全に

努めてまいります。 
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 松阪市議会 2 月定例会は 3/１１（水）に再開し、図書館改革に

PFI手法を導入するための関連予算案は平成 27年度一般会計当

初予算案から削除され、「否決」されました。 PFI 導入の関連予算

案を削除する案は、13 名の議員から提出され、賛成 13、反対 8、

棄権 3 だった。山中市長の辞職発言については、「図書館事業が

否定されれば、首長として説明責任を負える状況ではないので辞

職する」、という趣旨の発言が繰り返されました。 

 


